
ATA Nº 012/2008

Aos 9 (nove) dias do mês de julho de 2008 (dois mil e oito), às 18:30 horas (dezoito horas e trinta
minutos), na Sala de Sessões da Câmara de Vereadores de Cruzeiro do Sul, RS, com a presença de 9
(nove) Vereadores, reuniu-se ordinariamente o Poder Legislativo. O Presidente VALDORI BATISTA
DA SILVA  iniciou  a  sessão  saudando  a  todos  e  invocando  o  nome  de  Deus.  Primeiramente  foi
registrado o recebimento do pedido de licença, para tratamento de saúde e por tempo indeterminado,
encaminhado pelo vereador Zeno Puhl. Conforme convocação da Mesa Diretora, o suplente Humberto
Persch,  que já prestou o compromisso legal em oportunidade anterior,  deverá atuar até a volta do
titular. Em seguida, foi apreciada a Ata Nº011/2008. Os vereadores receberam a Ata Nº011/2008 com
antecedência, com conseqüente leitura e análise, tendo sido a mesma  aprovada por unanimidade.
EXPEDIENTE: Foram lidas correspondências recebidas no período de 19 de junho a 9 de julho de
2008, merecendo destaque: Telegramas do Ministério da Saúde que informam a liberação do total de
R$45.600,00 destinados ao pagamento de programas do Fundo Nacional de Saúde.  Carta Circular
Nº96/2008 da Brasil Telecom que dá conhecimento sobre o Plano Geral de Metas para Universalização
do Serviço Telefônico Fixo Comutado. Of. Gab. DG nº3091 da Direção Geral do Tribunal de Contas
do Estado que informa sobre o atendimento da Lei de Responsabilidade Fiscal, relativo às contas do
Poder Legislativo, no exercício de 2007. Of. Gab. DG nº3095 da Direção Geral do Tribunal de Contas
do Estado que informa sobre o atendimento da Lei de Responsabilidade Fiscal, relativo às contas do
Poder Executivo, no exercício de 2007. Ofício GP nº139/2008 do Gabinete do Prefeito que responde
os pedidos de informação nº001, 006, 007 e 008/2008. Ofício GP nº140/2008 do Gabinete do Prefeito
que  responde  os  pedidos  de  informação  nº002  e  003/2008.  Indicação  nº047/2008  subscrita  pelo
vereador Paulo Alexandre Mallmann, referente à implantação de lixeira e abrigo em ponto de parada
de ônibus da Linha 22 de Novembro. Indicação nº048/2008 subscrita pelo vereador Leandro Johner,
referente  à  sinalização  de  ponte  em  São  Rafael.  Indicação  nº049/2008  subscrita  pelo  vereador
Ubirajara  Marques,  referente  à  implantação  de  redutores  de  velocidade  e  pintura  de  faixas  de
segurança do cruzamento da Rua São Gabriel  com ruas General Neto e  Dom Pedro II.  Indicação
nº050/2008 subscrita  pelo  vereador  José Cláudio  Lenhard,  referente  à  implantação de berçário  na
EMEI Dona Maria Julieta, no Bairro Passo de Estrela. Indicação nº051/2008 subscrita pelo vereador
José Cláudio Lenhard, referente à troca de madeiras roliças podres na Praça Dona Laura.  ORDEM
DO DIA: Projeto de Lei Nº292-04/2008 do Executivo QUE ALTERA ARTIGO 3º DAS LEIS 640-
03/2007,  709-03/2007,  714-03/2007,  718-03/2007,  719-03/2007,  720-03/2007,  721-03/2007  E DÁ
OUTRAS PROVIDÊNCIAS: Pedido de Emenda apresentado pelo vereador Ubirajara Marques que
sugeriu alteração do prazo fixado no art. 1º, fixando-o em 30 de agosto. O pedido foi rejeitado com 5
(cinco) votos contrários e 3 (três) favoráveis, estes proferidos pelos vereadores Ubirajara Marques,
Leandro Johner e Décio Reiter. Colocado em votação na forma original, o projeto foi aprovado com 7
(sete) votos favoráveis e 1 (um) contrário, este proferido pelo vereador Ubirajara Marques. Projeto
de  Lei  Nº293-04/2008  do  Executivo  QUE  AUTORIZA  O  EXECUTIVO  A  PRORROGAR
CONTRATO  EMERGENCIAL  DE  PEDREIROS  E  SERVENTES  E  DÁ  OUTRAS
PROVIDÊNCIAS, aprovado com 5 (cinco) votos favoráveis e 3 (três) contrários, proferidos pelos
vereadores  Ubirajara  Marques,  Leandro  Johner  e  Décio  Reiter.  Projeto  de  Lei  Nº294-04/2008 do
Executivo  QUE  CONCEDE  AUXÍLIO  PARA  ENTIDADE  (LICRUFA)  E  DÁ  OUTRAS
PROVIDÊNCIAS, aprovado com 7 (sete) votos favoráveis e 1 (um) contrário, este proferido pelo
vereador Décio Reiter. Antes da votação, o Assessor Jurídico alertou para o fato de que a penúltima
frase da mensagem justificativa não tem nenhum sentido, porém isso não inviabilizaria a aprovação do
projeto de lei. Projeto de Emenda à Lei Orgânica do Município nº001/2008, subscrito pelo vereador
Ubirajara Marques: o projeto permaneceu retido, pois não possui ainda o número mínimo de três
subscrições,  afim de ser  submetido a  votação em plenário.  Proposição  Nº012/2008 de autoria  do
vereador Décio Reiter QUE SUGERE A DISTRIBUIÇÃO DE MUDAS NATIVAS E ALEVINOS



DE ESPÉCIES ORIGINAIS DO VALE DO TAQUARI, aprovada por unanimidade.  Pedido de
Informações  Nº018/2008,  de  autoria  do  vereador  Ubirajara   Marques  QUE  REQUER
INFORMAÇÕES  SOBRE  O  APOIO  PARA  O  SETOR  DA  INDÚSTRIA  CALÇADISTA,
aprovado por unanimidade. Requerimento Nº009/2008 de autoria do vereador Leandro Johner QUE
SOLICITA ENVIO DE OFÍCIO PARA A AGÊNCIA LOCAL DOS CORREIOS, aprovado por
unanimidade. Antes do intervalo, o Assessor Jurídico informou que, devido às implicações da lei
eleitoral,  os pronunciamentos feitos na tribuna não serão mais divulgados através da assessoria de
imprensa,  restando  apenas  a  publicação  das  notícias  sobre  projetos  e  propostas  aprovadas.
EXPLICAÇÕES PESSOAIS E USO DA TRIBUNA: O vereador  JOSÉ CLÁUDIO LENHARD
abriu seu pronunciamento 
O vereador UBIRAJARA DA SILVA MARQUES inicialmente 
O vereador ADAIR BERNARDO DA SILVA deu início  
O vereador HUMBERTO PERSCH primeiramente.  

O vereador VALDORI BATISTA DA SILVA teve como assunto inicial   

 TRIBUNA LIVRE: Conforme ofício recebido em tempo hábil, fez uso da Tribuna Livre da Câmara o
Sr. Marcos Signori, Presidente do Sindicato dos Trabalhadores nas Indústrias e Atelieres do Calçado e
do Vestuário, o qual veio abordar a situação trabalhista da extinta empresa River-Sul.  Inicialmente o
orador registrou ... Prosseguindo, passou a tecer os seguintes comentários: 

 TRIBUNA LIVRE: Também apresentou requerimento  para  fazer  uso  da  tribuna o  Sr.  Luciano
Frizon, Diretor da empresa de informática Superluc, com sede na cidade de Guaporé, o qual veio
abordar  a  execução  dos  serviços  de  provedor  de  internet  da  Prefeitura  de  Cruzeiro  do  Sul.
Inicialmente o orador registrou ... Prosseguindo, passou a tecer os seguintes comentários: 

Nada mais havendo a tratar, o Presidente  Valdori Batista da Silva  encerrou a sessão convidando a
todos para a próxima a realizar-se no dia 23 de julho de 2008, quarta-feira, no horário das 18:30 horas
(dezoito  horas  e  trinta  minutos).  SALA DE  SESSÕES  DA CÂMARA DE  VEREADORES  DE
CRUZEIRO DO SUL-RS, AOS 9 DIAS DO MÊS DE JULHO DE 2008.

 
 

 
PAULO ALEXANDRE MALLMANN VALDORI BATISTA DA SILVA
Primeiro Secretário Presidente da Câmara de Vereadores 


